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王　暁瑜

2024 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

さん
オウ　  ギョウユ

行事予定

6月13日 卓話　鈴木秀一様
             さいたま新都心RC 直前会長
            （株）日本メンタリング
             　  マネジメント協会
             　　  　　代表取締役

6月20日 クラブフォーラム⑤
             一年を顧みて
             新旧委員長会議
 
6月27日 最終例会
             （家族例会）
             於：ステラ・デル・
　　　　 　アンジェロ（北与野）

ゲスト

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　報告からです。前回の例会で梨本ガバナーが退会されたと報告しま

したが、その後、空席になったガバナーの職務は、細淵副ガバナーが

残り一月ほど後任を務めるそうです。また地区幹事は次年度地区幹事

の網谷氏が務めるそうです。

　本日は宇多村ホビー委員長による、甲子園出場に向けた卓話になり

ます。前回、2019年６月29日、樋口年度の終わりに出場した時、東京

秋川ＲＣさんと対戦した際のスコアは15−13で、逆転し逃げ切って勝

利を納めました。当クラブの戦績は、過去５回出場して、３勝１敗１

引き分けです。このあたりは卓話と重複しないよう省きます。

　硬式しかプレイできない甲子園で、ロータリークラブだけがなぜ軟

式野球ができるのか調べてきましたのでお伝えします。第2680地区に

甲子園ロータリークラブというクラブが存在します。ＲＩ認証が昭和

41年、今年創立57年になり会員数は45名のクラブです。クラブの活動

の中に「野球を通じて親睦の輪を拡げよう」とあり、平成24年・第30

回大会まで全国ロータリークラブ野球大会の運営や前夜祭等、野球大

会全般のお手伝いをしていたとありました。現在の全国ロータリーク

ラブ野球大会事務局は、びわこ八幡ＲＣさんとなっています。本題に

戻ります。「全国ロータリークラブ野球大会」のＨＰに中尾建三コミ

ッショナー（広島北ＲＣさん）の挨拶文が掲載されています。以下に、

引用します。『「全国ロータリークラブ野球大会」は、昭和53年3月に

当時阪神タイガース社長で西宮甲子園ロータリークラブの会長であら

れた今は亡き小津小次郎氏が特別な配慮をして下さり、甲子園球場で

全国のロータリーの野球同好会のチームが一同に会し「ロータリーの

友情を深め、それをロータリーの奉仕活動に繋げるようにしようでは

ないか」との提言のもとスタートしたものであります。』とありまし

た。今年は第39回目の大会が開催されていて、78クラブがエントリー

し、埼玉からは越谷北ＲＣさんと、大宮西ＲＣさんが出場のようです。

次年度、門崎年度は練習を積んで、2025年の夏、甲子園大会の出場を

目指します。お天気に恵まれプレイができて、対戦チームと友情が育

めるといいなと思います。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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　上尾クラブが初勝利を

挙げた時のピッチャーは村

岡さんで当時70歳でした。

　前回出場時、相手チー

ムのバッターが小柄で、

なかなかストライクが入

らず大量得点を許してしまいました。それを逆転し

て勝地ました。出場すると額に入った写真を買うこ

とができます。また記念写真をぜひ作りましょう。

　甲子園に行くのはクラブ内の親睦も大切ですが、

やっぱり野球小僧の夢は甲子園への出場です。学生

時代に野球をやっていてもなかなか甲子園大会に出

場できません。甲子園の土を踏むというイメージを

きっかけに会員増強しよう、というのがスタートで

す。ぜひ来年の親睦委員長・ホビー委員長にがんば

っていただきたいと思います。来年行くとなれば、

万博も絡めた旅行でもいいのかなぁと思います。

野球部　尾花　正明　監督

　私は高校時代、野球を

していて甲子園を目指し

ていました。３年間、練

習にあけくれましたが甲

子園には行けず、ロータ

リークラブで甲子園に行

けて、とても感動した１人です。過去５回のうち、

４回出場しているので充分夢は叶いました。

　さて野球を真剣にやると非常に大変なスポーツで

す。観るとプレイするのとでは全然違います。怪我

をしないよう、ぜひしっかり練習をしたいと思いま

すので、皆さんのご理解をいただきながら甲子園を

目指したいと思います。門崎年度では幹事と言う立

場になります。どうぞよろしくお願いいたします。

野球部　齋藤　哲雄　主将

2023～2024年度 ４月　出席表

2023～2024年度 ３月　出席表

スマイルスマイル 宇多村さん、尾花さん、齋藤哲雄さん、

卓話いただきありがとうございました ！

長沼会長／門崎副会長／坂本幹事／

齋藤哲雄副幹事／村岡会員／

尾花会員／大木保司会員／

大塚崇行会員／齋藤博重会員／

須田会員／宇多村会員／

斎藤修弘会員／大木崇寛会員／

奥川会員／関口良康会員／

山崎会員／山崎会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除者欠席 1　　　

出席対象者　　30

出席者数      18

出席率

 60.00％

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

ショートスピーチ

結婚記念日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学金授与

幹　事　報　告

委員長報告

坂本　忠光　幹事

齋藤　博重　会員

　当クラブと上尾西さん、

桶川さんの３クラブで３

カ月毎にクラブ対抗的な

ゴルフをしています。先

週、ザ・ゴルフクラブ竜

ケ崎で宇多村さん・奥川

君・寺脇君と参加してきました。前半は私がトップ

でしたが、ランチタイムでお酒を飲んでしまい、後

半はスコアを崩しました。もう少し練習をがんばり

たいと思います。さて私ごとですが、一昨日、新居

に引越しをしました。このタイミングで妻からタバ

コをやめるよう言われ、昨日から禁煙を始めました。

だけど今日、誘惑に負けてタバコを買ってしまいま

した。土曜から禁煙すると宣言します。

斎藤　修弘　会員

　本日、皆さまに最終例

会のご案内をFAX送信さ

せていただきました。６

月27日（木）18:30から

ステラ・デル・アンジェ

ロで最終例会を行います。

今までと少し変わった点では、今回、会員家族の方

だけを対象としたビンゴを実施し、スペシャルな景

品をご用意しています。ぜひご家族をお誘いのうえ

最終例会にご参加いただきたくお願いいたします。

親睦活動委員会　山崎亮一委員長

ロータリー米山記念奨学生　王暁瑜（オウ・ギョウユ）さん 
　今月も奨学金をいただきありがとうございます。

少し近況についてお話しします。重要な卒業論文に

ついて内容を発表したら先生が誉めてくれました。

◇クールビズ期間ですの

で９月末までノーネクタ

イでも構いません。

◇上尾市教育委員会の中

学生社会体験チャレンジ

会議に出席してきました。

中学２年生1800名が上尾市内のさまざまな事業所に

参加したと報告を受けました。

　先日開催されたアゲテ

イクでは、上尾ＲＣさん

に後援いただきありがと

うございました。お越し

いただいた方々もありが

とうございました。お天

気に恵まれ、事故もなく無事に開催でき、おかげさ

まで大盛況となり良かったなと思います。来場者は

年々増え、２日間で12,000人（公称）でした。

　なおアゲテイクは来年以降も開催予定です。ぜひ

クラブにも、ブースを用意しますので、社会貢献を

ＰＲするなど利用していただければと思います。

職業奉仕委員会　須田悦正委員長

　また初めて高尾山に登りました。疲れましたが楽

しかったです。中間試験をがんばります。

　５月５日に33回目の結婚記念日を迎えお花をいた

だきました。ありがとうございます。国際奉仕で行

ったダナンが良かったと嫁に言ったことがあり、す

ると「今年の旅行はダナンでしょ」と決められてダ

ナンに行ってきました。これからも夫婦仲良くして

いきたいと思います。

ROTARY CLUB OF AGEO

例　会　主　題
行こうぜ！　甲子園！

　過去５回の甲子園大会

出場のうち、私は２回同

行し、ホビー委員長とい

う立場から本日卓話をさ

せていただきます。

　この大会の正式名称は

「全国ロータリークラブ野球大会」です。甲子園球

場は本来、硬式ボールを使った試合しか認められて

いませんが、ロータリーに限って特例で軟式でプレ

イできます。上尾クラブについてお話ししますと、

総監督は富永さん、監督は尾花さん、主将は齋藤哲

雄さん、マネージャーは坂本さんです。開催日は、

その年度の12月〜１月頃に決まります。従いまして

2025年の開催日はまだ決まってなく、５月、６月、

９月あたりのいずれかになります。前回、樋口年度

の出場は、前夜祭６月28日、試合６月29日で、樋口

年度の最終例会を行った翌日に甲子園へ行きました。

　１クラブあたりの登録費は45万円〜60万円です。

個人負担の目安は、新幹線代と宿泊費（２泊）で

55,000円〜75,000円で、宿によって前後します。そ

の他、現地でのバス代や前夜祭登録料、クラブの懇

親会、お土産代などです。

　過去の出場についてです。2016-17年の久保田年

度の時に私は初めて参加させていただきました。こ

の時はメンバーに旅行代理店がいて、甲子園での試

合の他、伏見稲荷大社や寺田屋などの京都観光、大

阪城見学などたいへん密度の濃いスケジュールとな

りました。試合は8:30の第一試合でした。対戦相手

は大分・別府北ＲＣさんで10-6で勝利を収めました。

印象深いのは鶴橋での昼食です。富永さん、吉川さ

ん、斎藤修弘さん、私の４人で、日本酒をおそらく

１升半ほど飲みました。だいぶ飲んで会計となりま

したが、久保田会長（当時）がぜんぶ会計を済まさ

れました。たいへんご馳走になりました。

　2018-2019年の樋口年度では、対戦相手は東京秋

川ＲＣさんで試合開始が14時10分プレイボールをし

て、15-13で勝利を収めました。試合後のクラブ懇親

会では新大阪のわだ家で焼肉を楽しく食べました。

飲み過ぎてしまった人が３〜４人いて、試合の疲れ

とお酒とで酔いつぶれてしまったようです。（笑）

ホビー委員会　宇多村　海児　委員長

　もっともっと甲子園出場の魅力をお伝えしたいと

ころですが、尾花監督と齋藤哲雄主将に続けてお話

しいただきます。


